

山田小学校だより

第14号

文責 小野

1月25日

昼間は気温が幾分高くなりますが朝、夕は毎日厳しい寒さが続いています。まだ、1月の後半、もう少し続きそうですが、子どもたちには寒さに負けず、過ごしてほしいものです。また、インフルエンザでの学級閉鎖が阿蘇市でも見られます。今日現在、本校にはまだインフルエンザは発生していませんが、うがい、手洗い等でしっかりと予防したいと思えます。

土曜授業地域学習

「小倉の虎舞」 1月12日

熊本県の大本となる教育の推進計画の第2期くまもと「夢の架け橋 教育プラン」では、「郷土に誇りを持ち、夢の実現を目指す熊本の人づくり」を基本理念に掲げ、子どもたちの「夢を叶える教育」を推進しています。そして、くまもとにうまれてよかった。熊本で育てよかったです。そして、これからも住み続けたい。と思ってもらえる教育を推進しています。

本年度で山田小学校は14年の歴史を閉じることになります。子供たちに、阿蘇でそしてこの山田で育つてよかったですと思つてほしいと思います。郷土、ふるさとを愛する心を持ってもらうためには、まず、地域のことを知ることが大切になります。



そこで、「小倉の虎舞」についての学習を計画しました。3年前の小池(こうじ)の七池伝説の学習、2年前の山田東部牧場での航空機等の離着陸の見学、去年のなばの泣き堰(ぜき)の学習に引き続き、山田校区の自然、

もの、人としつかりと触れ合わせることを目的として行いました。

また、2月16日の山田小学校閉校記念式典において、子供たちも一緒になって「小倉の虎舞」の披露も考えており、今回は、その練習にもなる機会と考えました。

荒木虎舞保存会会長様の講話、そして、小倉の虎舞保存会の方の実演、本校児童等の共演等、貴重な体験の機会となりました。終了後はもカレー唐揚げ等の振舞いも受けました。思い出に残る一日となりました。関係の皆様、本当にありがとうございました。

雑巾贈呈



J A 阿蘇女性部より、雑巾

(三〇枚)の贈呈を受けました。毎年のことで本当に有り難いことです。

平成30年度阿蘇市スポーツ指導者講習会開催について
平成31年4月から小学校運動部活動は社会体育へ移行し、スポーツをしたい子供たちは、既存のクラブチームに参加することになります。そこで、阿蘇市体育協会が主催者となり、現在指導を行っている方や新たに指導を行う予定の方等を対象に、誰もが共通して必要な子供たちへの接し方や指導方法について学び、子供たちが安心・安全にスポーツに取り組み、楽しむことができる環境を整える必要があると考え、本講習会を開催します。

1回目 平成31年2月2日(土)
阿蘇市一の宮町就業改善センター

2回目 平成31年2月23日(土)
阿蘇市農村環境改善センター

※ 関心のあられる方は、参加下さい。なお、申し込み締め切り日は1月28日(必着)です。